



C'est la transformation totale pour lui depuis quelques semaines. Très important dans le dispositif de Pep Guardiola qui en est très admiratif d'ailleurs, il fait partie des meilleurs joueurs africains évoluant en Premier League.

Riyad Mahrez est rentré dans une nouvelle dimension et pour Pep Guardiola, il est devenu un joueur très important pour son dispositif offensif. Il y a quelques années de cela, Guardiola n'aurait pas tenu les mêmes propos, pas sûr. Mais la renaissance de Mahrez est frappante et il enchaîne les buts et les bonnes performances, match après match.

Le technicien espagnol estime qu'il est rare d'avoir des profils comme celui de l'international argentin dans son club. Pour lui, c'est donc une grande chance. Cette saison, Mahrez a déjà marqué 10 buts pour un total de 4 passes décisives en Premier League.

« C'est un joueur que j'admire pour la façon dont il gère la pression. Il aime jouer les grands matchs. Il est difficile de trouver des joueurs comme ça dans les meilleurs clubs. Pas juste moi, tout le club a une grande estime de lui et sa qualité », a déclaré Pep Guardiola.

Infos-Sport